

Protokollnotiz

Für die bisher u.a. von der Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtsverbände Fürth (ARGE) betriebenen Altkleidercontainer hat nunmehr ein privater Betreiber die Containerplätze übernommen. Damit wurde den Wohlfahrtsverbänden eine Einnahmequelle entzogen, wobei ein Teil der verwertbaren Kleidungsstücke bedürftigen Bürgern in Fürth wieder zugute kam.

Auf Grund einer Klage hat das VG Ansbach von der Stadt Fürth die Gleichbehandlung aller in Frage kommenden Bewerber für die Sondernutzungserlaubnis verlangt. Damit mussten die Vergabegrundsätze (öffentliche Ausschreibung) eingehalten werden. Es handelt sich dabei um 70 Stellplätze, die auf 5 Jahre vergeben wurden.